

DÉCÈS

Sœur Marie-Catherine

Cette religieuse « *Fille de la Charité* » était bien connue des Châtenaisiens. Arrivée à Châtenay-Malabry en 1952, elle a mis sur pied le dispensaire qui a fonctionné de longues années sous son autorité souriante. Sœur Marie-Catherine (née Lise Desurmont) fut la supérieure de la communauté châtenaisienne pendant 24 ans. À la fermeture de la communauté, elle est restée dans notre ville avec quelques autres religieuses retraitées. Décédée à l'âge de 84 ans, sœur Marie-Catherine laisse un souvenir de gentillesse, d'amitié et de disponibilité.